

Ä1 ALLE Kriegsverbrecher*innen zur Rechenschaft ziehen, ab Zeile 320

Antragsteller*in: Karl-W. Koch (KV Vulkaneifel)

Titel

Ändern in:

NEU: ALLE Kriegsverbrecher*innen zur Rechenschaft ziehen, ab Zeile 320

Änderungsantrag zu A34

International setzen wir uns für die Stärkung des Internationalen Strafgerichtshofes und des Mechanismus der Vereinten Nationen für die Untersuchung und Verfolgung von schwersten Kriegsverbrechen in Syrien (IIIM) ein – politisch wie finanziell. Wir treten dafür ein, dass sich alle Staaten, auch China, die USA, Russland diesem Rechtssystem unterordnen. Gerade Kinder

Begründung

auch andere Problemfälle nennen